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ANFRAGE 

der Abgeordneten Böhacker, Haigermose'r', M.ag. Peter 

an den Bundesminster für Finanzen 

betreffend Investitionen zur Lösung von Nahverkehrsproblemen des 

Großraumes Salzburg 

Der Salzburger Landesverkehrsreferent LHStv Arno Gasteiger hat 

zur Lösung des Nahverkehrsprobleme im Großraum Salzburg In

vestitionen in Höhe von 6 Mrd. S in Aussicht gestellt. 

Insbesonders sollte mit diesen Mittels die unterirdische 

Verlängerung des Lokalbahn vom Norden kommend bis in die 

Alpenstraße finanziert werden. 

Von der vorgesehenen Investitionssumme von 6 Mrd. S soll der Bund 

schließlich 3,4 Mrd. S in einem Zeitraum von 10 Jahren auf

bringen. 

Die prekäre finanzielle Situation des Bundeshaushalts läßt die 

unterzeineten Abgeordneten befürchten, daß aus Bundesmitteln der 

Betrag von 3,4 Mrd. S für die vorgenannten Investitionen nicht 

aufgebracht werden kann. 

Aus diesem Grund stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Finanzen folgende 

A n fra g e 

1. Wurden seitens des Landes Salzburg mit dem Finanzminister

ium entsprechende Verhandlungen über die Mittelzuführung 

geführt? 

2. Wenn ja, wann und mit welchem Ergebnis? 

3. Wenn nein, wurden Gesprächstermine bereits vereinbart? 

4. Sind sie, betrei t die erforderlichen 3,4 Mrd 0 Saus 

Budgetmittel zusätzlich dem Land Salt,)zburg zur Verfügung 
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zu stellen? 

5. Wenn nein, warum nicht? 

6. Wenn ja, aus welchem Titel könnte nach Ansicht des BMF die 

Mittelaufbringung erfolgen? 
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